
Landeshauptstadt Magdeburg 
Stellungnahme der Verwaltung Stadtamt Stellungnahme-Nr. Datum 

öffentlich Amt 66 S0315/22 08.09.2022 
zum/zur 

 
F0106/22 

CDU-Ratsfraktion    Stadtrat Rupsch 
Bezeichnung 

 
Einführung Einbahnstraße im Brückfeld 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Die Oberbürgermeisterin 20.09.2022 

 
Zu den in der Stadtratssitzung am 21.04.2022 gestellten Fragen in der Anfrage F0106/22 
möchte die Stadtverwaltung wie folgt antworten. 

 
 
1. Wann reagiert die Stadt Magdeburg auf das Verkehrschaos in Brückfeld/Cracau?  

 
Mit der I0122/22 „Errichtung Einbahnstraße im Brückfeld“ wurde diese Frage umfassend beant-
wortet. Die Sperrung wurde ab Juni 2022 aufgehoben. 
 
2. Wann wird die Straße „Im Brückfeld“ (zeitlich begrenzt) als Einbahnstraße angeord-

net?  

 
Diese Maßnahme war im Rahmen der Umleitungsführung nicht erforderlich. 
 
3. Wie lange benötigt die Berufsfeuerwehr Magdeburg und der Rettungsdienst aktuell, 

um in die Cracauer Anger-Siedlung zu gelangen?  

 
Im Rahmen der wöchentlichen Sperrsitzungen befindet sich die Straßenverkehrsbehörde im 
ständigen Austausch mit der Polizei und der Feuerwehr Magdeburg. Von dieser Seite wurden 
noch keine Probleme bezüglich prekärer Situationen während Rettungsmaßnahmen gemeldet. 
 
4. Ist die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger, mit der Baustellenproblematik gewähr-

leistet?  

 
Die Sicherheit war zu jeder Zeit gewährleistet. 
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